equipment for the Department. It is also responsible for liaising with the Provinces and Territories concerning the protection of information classified in the national interest as part of the Info Flow Program.

<u> ISSN - National Security</u>

Responsible for liaison with RCMP and CSIS on national security issues having a foreign policy dimension.

ISSV - Personnel Security

Responsible for security clearances, social contact reporting, personal travel to scheduled countries and investigations of personnel security incidents involving Canada-based or locally-engaged staff.

4. This Circular Document is cancelled effective December 31, 1990.

offre des services de serrurerie et elle s'occupe de fournir le matériel de sécurité à l'ensemble du Ministère. Enfin, elle assure la liaison avec les provinces et les territoires pour ce qui concerne la protection de l'information jugée confidentielle dans l'intérêt national, dans le cadre du programme de diffusion de l'information (Info Flow) du Ministère.

<u> ISSN - Sécurité nationale</u>

Cette section est chargée de la liaison avec la GRC et le CSRC pour ce qui concerne les questions de sécurité nationale ayant un impact sur la politique étrangère.

ISSV - Sécurité du personnel

Cette section s'occupe des habilitations de sécurité, des rapports sur les contacts sociaux, des voyages à titre personnel dans les pays répertoriés, ainsi que des enquêtes à la suite d'incidents compromettant la sécurité des employés canadiens ou engagés sur place.

4. La présente cicrulaire expire le 31 décembre 1990.

Le sous-Secrétaire d'État aux Affairs extérieures

Under-Secretary of State for External Affairs